



Marcelo Machuca

La Rioja, Argentina
Conferencista | Capacitador | Coach | Docente | Consultor

País de residencia: Argentina

Nacionalidad: Argentina

Idiomas: Español

5.0



Comentarios (4)

Áreas de conocimiento

Acompañamiento para el desarrollo del emprendimiento, Creatividad, Desarrollo Organizacional, Bienestar Organizacional, Coaching.

Descripción del perfil

Soy un profesional dedicado a la consultoría en gestión organizacional y de recursos humanos. Dirijo FactorH Consulting & Coaching, consultora fundada por mí el 1 de junio de 2009. Me formé como Licenciado en Psicología Organizacional en la Universidad Nacional de La Rioja. Obtuve el título de Experto Universitario en Gestión del Conocimiento y Procesos en la Organización de la Universidad Europea Miguel de Cervantes. Obtuve el título de Máster en Psicología Industrial, Organizacional y Gestión de Recursos Humanos del Centro UNESCO para la Formación en Derechos Humanos, Ciudadanía Mundial y Cultura de Paz. Obtuve el título de Máster en Coaching Educativo de la Universidad Tecnológica TECH. Soy Coach Ontológico Profesional a través de Axon Training, avalado por ICF (International Coaching Federation) Me especialicé en Coaching Ejecutivo en Expandiendo Academy, avalado por ICF (International Coaching Federation) Soy Coach de Equipos, certificado por Expandiendo Academy, avalado por ICF (International Coaching Federation) Me especialicé en Coaching Vocacional en Axon Training, avalado por ICF (International Coaching Federation) Soy Autor de 3 libros e hice diversas colaboraciones en obras de autores destacados de Latinoamérica. Soy capacitador, profesor universitario, consultor y conferencista internacional.

Conferencias, Cursos o Talleres

Sabiduría divina en la gestión. Principios bíblicos para el éxito organizacional

Menos de 1 Hora

Esta conferencia tiene como objetivo explorar la aplicación de principios bíblicos en el ámbito de la gestión y el éxito en las organizaciones. Se abordan temas relacionados con la sabiduría y los principios divinos que pueden erigirse como guías para los líderes y gerentes en su toma de decisiones, gestión de equipos y logro de resultados. Los participantes tendrán la oportunidad de aprender cómo aplicar los valores y enseñanzas de la Biblia en el contexto organizacional, y cómo estos principios pueden influir de manera positiva en la construcción constante de la cultura, en el liderazgo efectivo y en la consecución de metas y objetivos. Esta conferencia está dirigida a líderes empresariales, gerentes, profesionales en gestión, emprendedores y cualquier persona interesada en explorar el papel de los principios bíblicos en el contexto organizacional. Al finalizar la conferencia, los participantes

tendrán una comprensión más profunda de cómo integrar la sabiduría divina en su enfoque de gestión y cómo estos principios pueden contribuir al éxito sostenible de una organización.

Humanos con potencial. Nuevas miradas para nuevos tiempos.

Menos de 1 Hora

Esta conferencia tiene como objetivo escudriñar el potencial humano y las perspectivas innovadoras necesarias para enfrentar los desafíos y cambios cada vez más veloces de nuestro tiempo. Busca inspirar a los participantes a descubrir y desarrollar su máximo potencial, así como a adoptar nuevas formas de pensar y actuar en un mundo en constante evolución. Durante esta conferencia, se abordan temas relacionados con el desarrollo personal, el crecimiento profesional y la adaptación a los cambios en un entorno cada vez más complejo. Se exploran perspectivas y enfoques que permitan el máximo aprovechamiento de las habilidades, talentos y capacidades únicas de cada individuo. La conferencia busca fomentar la participación de los asistentes, brindando oportunidades para la reflexión, intercambio de ideas y conexión con otras personas que buscan crecer personal y profesionalmente. "Humanos con potencial. Nuevas miradas para nuevos tiempos" está diseñada para cualquier persona interesada en desarrollar su potencial humano y adaptarse de manera efectiva a los cambios en su vida personal y profesional. Al finalizar la conferencia, los participantes deberían tener una mayor conciencia de su potencial, así como ideas y herramientas prácticas para aplicar en su día a día y enfrentar los desafíos

de los tiempos actuales.

Nuevas formas de captar, incorporar y retener personas ante el nuevo contexto organizacional

Menos de 1 Hora

Esta conferencia se centra en abordar los desafíos y oportunidades que las organizaciones enfrentan al atraer, reclutar, incorporar y retener talento en un entorno empresarial en constante evolución. Se exploran diversos enfoques innovadores y estrategias efectivas para la adaptación a las nuevas dinámicas laborales y las expectativas cambiantes de los empleados. Se abordan temas como la marca empleadora, las estrategias de reclutamiento digital, la gestión de la diversidad y la inclusión, así como el desarrollo de programas de retención efectivos. Los participantes obtendrán ideas frescas y prácticas para mejorar sus estrategias de contratación y retención de talento, adaptándose a los cambios en el contexto organizacional actual. Esta conferencia es relevante para líderes empresariales, profesionales de recursos humanos, reclutadores, gerentes de contratación y cualquier persona interesada en aprender sobre las nuevas formas de captar, incorporar y retener talento en el entorno laboral actual. Al finalizar la conferencia, los asistentes estarán equipados con herramientas y

conocimientos para enfrentar los desafíos de atraer y retener a las personas adecuadas en el nuevo contexto organizacional.

Valor adaptativo de la gestión inteligente del conocimiento

Menos de 1 Hora

Esta conferencia se centra en explorar el papel crucial que desempeña la gestión inteligente del conocimiento en la creación de valor y en la capacidad de adaptación de las organizaciones. En ella se analizan los enfoques y las estrategias para identificar, capturar, organizar, compartir y utilizar el conocimiento de manera efectiva en el entorno empresarial actual. Se discutirá acerca de las mejores prácticas en la gestión del conocimiento, incluyendo el uso de tecnologías avanzadas y herramientas colaborativas. Se abordarán temas como la gestión del aprendizaje organizacional, la creación de comunidades de práctica y la cultura del conocimiento dentro de las organizaciones. Esta conferencia es relevante para líderes empresariales, profesionales de gestión del conocimiento, investigadores, responsables de innovación y cualquier persona interesada en comprender y aprovechar el valor adaptativo de la gestión inteligente del conocimiento en el entorno empresarial actual. Al finalizar la conferencia, los participantes tendrán una comprensión más profunda de cómo utilizar el conocimiento de

manera estratégica para impulsar la adaptabilidad y el éxito sostenible de la organización.

Transformación cultural en las organizaciones. Las personas son el foco.

Menos de 1 Hora

En esta conferencia se destaca el importante papel que desempeñan las personas en el proceso de transformación cultural de una organización, explorando los conceptos clave relacionados con la transformación cultural. Se destaca también la importancia de poner a las personas en el centro de este proceso y cómo su compromiso, participación y desarrollo son fundamentales para lograr una transformación exitosa. Se abordan temas como la gestión del talento, la comunicación efectiva, el liderazgo transformador y la creación de un entorno de trabajo inclusivo y motivador. Los asistentes obtendrán herramientas y estrategias prácticas para promover una transformación cultural exitosa en sus propias organizaciones, reconociendo que las personas son el foco principal y que su compromiso es fundamental para el éxito a largo plazo. Esta conferencia es relevante para líderes

empresariales, gerentes de recursos humanos, consultores de gestión, profesionales de desarrollo organizacional y cualquier persona interesada en impulsar una transformación cultural significativa en su organización.

La importancia de tener un buen clima laboral

Flexible

Esta conferencia se basa en la relevancia de cultivar un entorno de trabajo positivo y saludable en las organizaciones, abordando la influencia significativa que el clima laboral tiene en el bienestar de los empleados, la motivación, la productividad y el logro de los objetivos organizacionales. Se ponen sobre el tapete los beneficios de fomentar un clima laboral favorable, como la retención de talento, la satisfacción de los empleados y la mejora del rendimiento general de la organización. Los participantes aprenderán estrategias y prácticas concretas para mejorar el clima laboral en sus organizaciones, independientemente de su rol o nivel jerárquico. Esta conferencia fue especialmente diseñada y destinada a líderes empresariales, gerentes de recursos humanos, supervisores, líderes de equipo y cualquier persona interesada en comprender y mejorar el ambiente de trabajo en

su organización.

¿Qué hacemos con lo que sabemos? Gestión del conocimiento en las organizaciones.

Menos de 1 Hora

Esta conferencia se enfoca en la importancia de la gestión del conocimiento como un recurso estratégico para el éxito y la innovación en las organizaciones, explorando los desafíos y las oportunidades asociadas con la gestión efectiva del conocimiento en un entorno empresarial dinámico y competitivo. Se comparten conocimientos y experiencias sobre cómo establecer una cultura de conocimiento, implementar herramientas y tecnologías adecuadas, y fomentar la colaboración y el aprendizaje continuo en la organización. Los participantes obtendrán conocimientos y herramientas prácticas para mejorar la gestión del conocimiento en sus organizaciones, optimizando el uso de recursos internos, estimulando la innovación y mejorando la toma de decisiones. Esta conferencia es relevante para líderes empresariales, profesionales de recursos humanos, especialistas en gestión

del conocimiento, investigadores y cualquier persona interesada en mejorar la eficiencia y la efectividad de la gestión del conocimiento en su organización.

Liderazgo y gerencia de la felicidad. Competencias para gerenciar y liderar la felicidad.

Menos de 1 Hora

Esta conferencia tiene su foco en el papel fundamental del liderazgo y la gestión en la promoción de la felicidad y el bienestar en el entorno laboral. Se exploran las competencias y habilidades necesarias para liderar y gestionar la felicidad en el ámbito organizacional, poniendo también sobre la mesa los beneficios de fomentar un entorno laboral positivo, donde los empleados se sientan valorados, motivados y comprometidos. Se abordan temas como la comunicación efectiva, la motivación, la resiliencia, el desarrollo personal y profesional, y la creación de un equilibrio entre el trabajo y la vida personal. Los participantes obtendrán herramientas y técnicas para liderar y gestionar la felicidad en sus equipos y organizaciones, mejorando el clima laboral, la satisfacción de los empleados y los resultados empresariales. Esta conferencia es relevante para líderes empresariales, gerentes

de recursos humanos, supervisores, líderes de equipo y cualquier persona interesada en comprender y promover la felicidad en el entorno laboral.

Liderazgo y motivación. Motores de los equipos.

Flexible

La conferencia "Liderazgo y motivación. Motores de los equipos" se centra en explorar la importancia del liderazgo efectivo y la motivación en el impulso y el rendimiento de los equipos de trabajo; analizando las características y habilidades de un liderazgo inspirador que pueda motivar y guiar a los miembros del equipo hacia el logro de metas y resultados sobresalientes. Se abordan temas como la comunicación inspiradora, el reconocimiento y la valoración de los logros, la creación de un ambiente de trabajo positivo y el fomento de un propósito compartido. Esta conferencia fue diseñada para líderes empresariales, gerentes, supervisores, líderes de equipo y cualquier

persona interesada en desarrollar habilidades de liderazgo y motivación efectivas.

El poder de la felicidad en el trabajo: mejorando la productividad, creatividad y resultados en las organizaciones.

Menos de 1 Hora

Esta conferencia se enfoca en resaltar la influencia positiva que la felicidad y el bienestar tienen en el desempeño, la creatividad y los resultados en el entorno laboral. En ella se exploran las conexiones entre la felicidad y la productividad, así como las estrategias y prácticas para cultivar un ambiente laboral feliz y saludable. Se ponderan los beneficios de fomentar la felicidad en el trabajo, como el aumento de la motivación, la satisfacción de los empleados, la retención del talento y la mejora de la calidad del trabajo. Se abordan temas como el liderazgo positivo, el reconocimiento, la resiliencia, el equilibrio entre el trabajo y la vida personal, y la promoción de un clima laboral positivo. Esta conferencia es relevante para líderes empresariales, gerentes de recursos humanos, responsables de bienestar laboral, líderes de equipo y cualquier persona interesada en comprender y aprovechar el

poder de la felicidad en el trabajo.

Oratoria de alto impacto: Conecta, persuade y cautiva a tu audiencia.

Flexible

En un mundo cada vez más conectado y competitivo, la habilidad de comunicarse de manera efectiva se ha convertido en un factor clave para el éxito personal y profesional. En este curso, te sumergirás en el apasionante arte de la oratoria, descubriendo las técnicas y estrategias utilizadas por los grandes comunicadores para cautivar a su audiencia y lograr un impacto duradero. Aprenderás a expresarte con confianza, claridad y persuasión, dominando tanto el contenido como la forma de tu discurso. Descubrirás las técnicas para persuadir y convencer a tu audiencia, utilizando argumentos sólidos y estrategias persuasivas que los motiven a tomar acción.

Además, te adentrarás en el arte de cautivar, creando presentaciones memorables y emocionalmente impactantes. Ya sea que desees brillar en tu vida profesional, mejorar tus habilidades de comunicación o simplemente

ganar confianza al hablar en público, este curso es para ti. ¡Prepárate para transformarte en un comunicador de impacto y dejar una huella imborrable en tu audiencia!

Estrategias de retención del talento en un mercado laboral competitivo.

Flexible

En un mercado laboral cada vez más competitivo, retener el talento se ha convertido en un desafío clave para las organizaciones. Este curso ofrece una visión completa de las estrategias efectivas para retener el talento en un entorno altamente competitivo. A través de este curso, los participantes adquirirán conocimientos sobre los desafíos actuales que enfrentan las empresas en la retención de talento, comprenderán los beneficios clave de retener empleados y aprenderán a implementar estrategias prácticas. A través de estudios de casos y ejemplos reales, los participantes podrán comprender cómo las empresas exitosas han aplicado estas estrategias y han logrado retener talento de manera efectiva. Este curso es ideal para líderes y profesionales de recursos humanos que deseen fortalecer su capacidad para atraer, retener y desarrollar el talento en un mercado laboral

altamente competitivo.

El arte de colaborar: Potenciando la efectividad del trabajo en equipo.

Flexible

En este curso exploraremos las dinámicas y los principios fundamentales que hacen que los equipos sean altamente efectivos y logren resultados excepcionales. A lo largo del programa, los participantes aprenderán las habilidades y estrategias clave necesarias para fomentar una cultura de colaboración, desarrollar la confianza mutua y aprovechar el poder del trabajo en equipo. Los participantes también explorarán herramientas y técnicas prácticas para mejorar la cohesión grupal, fortalecer la colaboración interdepartamental y optimizar la productividad en proyectos conjuntos. Al final del curso, los participantes estarán equipados con las habilidades y el conocimiento necesarios para liderar y contribuir efectivamente en equipos de trabajo, maximizando así el potencial colectivo y alcanzando resultados destacados. "El arte de colaborar: Potenciando la efectividad del trabajo en equipo" es un curso diseñado para profesionales de cualquier nivel jerárquico que deseen mejorar su capacidad para trabajar en equipo de manera más eficiente y colaborativa.

Experiencias

Fundador / CEO

FactorH Consulting & Coaching

2009 - Actual

Docente Universitario

Universidad Nacional de La Rioja

2013 - Actual

Consultor Organizacional y de Recursos Humanos

FactorH Consultores Organizacionales

2009 - Actual

Conferencista / Escritor

Marcelo Machuca

2017 - Actual

Director de Operaciones

Charlas Motivacionales Latinoamérica

2023 - Actual

Director Académico

Academia GAW

2024 - Actual

Vice Presidente

Consortio Internacional de Desarrollo Humano - CIDeH

2022 - Actual

Miembro de Consejo Editorial de la Revista Científica de Enfermería

Universidad Nacional Jorge Basadre Grohmann

2021 - Actual

Presidente Delegación La Rioja

Asociación Civil de Licenciados en Relaciones Laborales, del Trabajo, Industriales y Recursos Humanos de Argentina (ACILTRHA)

2019 - 2022

Presidente del Tribunal de Ética y Disciplina

Colegio de Psicólogos Organizacionales de La Rioja

2019 - 2021

Miembro de Comisión de Desarrollo Profesional

Colegio de Psicólogos Organizacionales de La Rioja

2017 - 2019

Presidente

Colegio de Psicólogos Organizacionales de La Rioja

2011 - 2013

Secretario

Colegio de Psicólogos Organizacionales de La Rioja

2009 - 2011

Estudios

Máster en Psicología Industrial, Organizacional y Gestión de Recursos Humanos

Centro UNESCO para la Formación en Derechos Humanos, Ciudadanía Mundial y Cultura de Paz

2022

Máster en Coaching Educativo

Universidad Tecnológica TECH

2022

Especialista en Coaching Ejecutivo

Expandiendo Academy

2021

Coach de Equipos

Expandiendo Academy

2021

Coach Vocacional

Axon Training

2021

Coach Ontológico Profesional

Axon Training / International Coaching Federation

2020

Experto Universitario en Gestión del Conocimiento y Procesos en la Organización

Universidad Europea Miguel de Cervantes

2012

Licenciado en Psicología Organizacional

Universidad Nacional de La Rioja

2009

Libros

Humanos con potencial. Mirada administrativa y organizacional sobre su gestión.

El objetivo de este libro se centra en desarrollar de manera integral cada uno de los procesos involucrados en la gestión de personas en organizaciones, poniendo el foco desde dos perspectivas determinadas, la administración y la gestión organizacional. De este modo, se hace un recorrido que incluye la descripción de cada proceso, como así también técnicas, estrategias y herramientas que facilitan la tarea de los líderes a la hora de tomar decisiones sobre la gestión de personas en su organización.

Cabeza de Ratón y Cola de León. Una guía práctica para afrontar problemas a cualquier escala.

La meta de este libro es simple: COMPARTIR hechos concretos, testimonios de MEJORA CONTINUA FAMILIAR para ser una guía práctica para afrontar problemas a cualquier escala en nuestra aldea global. Esto cambiará TU VIDA y consolidará a las EMPRESAS DE CLASE MUNDIAL.

Vida y Obra Organizacional. Relatos de Consultoría

El objetivo de este libro se centra en ilustrar con historias la vida y obra de las organizaciones, cosas que suceden y forman parte de nuestro andar profesional. No se trata de profetizar ni mucho menos imponer una postura o paradigma, sino más bien desarrollar conceptos y relatar de manera simple las diversas situaciones en las que me tocó facilitar a empresas y organizaciones.

Perfil en Mentes a la Carta

<https://mentesalacarta.com/conferencistas-capacitadores-coaches/marcelo-machuca>